

Aujourd'hui, les femmes victimes de violations des droits de l'Homme sous l'ancien régime continuent à vivre dans la précarité et la **vulnérabilité psychologique, sociale et économique**.

Notre projet se propose d'accompagner ces femmes dans leur recherche de la reconnaissance sociale qui n'est effective que si la victime effectue un travail sur soi la reconvertissant d'un statut de «**passive**» à celui «**active**» .

Novembre 2013

Ce projet est financé grâce aux contributions de:



*L' (ex) prisonnière d'opinion
Du statut de la victime au rang de l' actrice*

*Tant qu'il y a de l' **ambition**
Il y a de la **chance** !*



**Projet de réhabilitation
et de formation de femmes
victimes de violations
des droits de l'Homme
(1987 - 2011)**



Al Karama

La voix des victimes

